
  
Der Minister für Landwirtschaft, Umwelt und Verbraucherschutz hat namens der Landesregierung die Kleine 

Anfrage mit Schreiben vom 18. April 2013 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Udo Pastörs, Fraktion der NPD 
 
 

Initiative „ländlichfein“ 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 

 

 
Nachstehende Frage bezieht sich auf die Drucksache 6/1557. Als ein 

Beispiel für das Engagement der Landesregierung im Bereich der Ver-

marktung regionaler Produkte wird die Initiative „ländlichfein“ genannt. 

Bislang, so ist der Antwort weiter zu entnehmen, hat die Landesregierung 

der Initiative rund 40.000 Euro aus Mitteln der Absatzförderung zur Ver-

fügung gestellt. 

 

Auf welche Haushaltsjahre verteilen sich die bislang der Initiative zur 

Verfügung gestellten rund 40.000 Euro (bitte einzeln angeben)? 

 

 

 

Im Jahr 2011 wurde die Initiative „ländlichfein“ mit 19.730 Euro aus Mitteln der Absatz-

förderung unterstützt, im Jahr 2012 belief sich der Zuschuss auf 19.440 Euro. 

 

 


